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Menu 

 

Carpaccio de bœuf 
Cabillaud purée et épinard sauce safran 
Crème brulée 
 
 

 

Membres P E 


P 
% HC 

BERTIN Claude (senior) 0 1 0 0% 0 

BIERNAUX Daniel (senior) 0 1 1 33% 0 

BODART Etienne 1 0 2 67% 0 

BOSSARD Etienne 1 0 3 100% 0 

CLAERBOUT Ghislain 0 1 1 33% 0 

CLAYSON John (senior) 0 1 1 33% 0 

CUSSAC Bernard 1 0 3 100% 0 

de DORLODOT Damien (congé) 0 1 0 0% 0 

DE SCHRYVER Thierry 1 0 2 67% 0 

DOME Benoît 1 0 3 100% 0 

FRANCOTTE Olivier 1 0 1 33% 0 

GLORIEUX Vincent 1 0 3 100% 0 

GODFROID Philippe (en congé) 0 1 0 0% 0 

HENDRICKX Didier 1 0 3 100% 1 

HOUSSARD Benoît 1 0 3 100% 0 

MARLIERE Marc 0 1 0 0% 0 

MARTIN Jean-François 0 1 2 67% 0 

MELON Didier (en congé) 0 1 0 0% 0 

NEYBERGH Henri 1 0 3 100% 5 

PHILIPPE Bernard 1 0 2 67% 0 

PIENS Dominique 0 1 1 33% 0 

ROY Philippe (en congé) 0 1 0 0% 0 

SAGEHOMME Marc (en congé) 0 1 0 0% 0 

SARLET Eric 0 1 0 0% 0 

VAN den BOGAERT Albert 0 1 2 67% 6 

VANGULICK David 1 0 3 100% 0 

VERDEBOUT Bernard 1 0 3 100% 0 

VLASSENBROUCK Jean-Marie 1 0 3 100% 0 

WILLEMART Pierre 1 0 2 67% 0 

ZOVI Paolo 1 0 3 100% 0 

TOTAL (31) 16 15   12 
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Réunion du         22/11/2018 
 

972  ème réunion 
 

«        Abattement fiscal : état dans lequel se trouve un 

contribuable qui vient de recevoir son avis d’imposition             » 
 
 

 
 

1. On se dit merci 
Bernard Ph nous fait part du ravissement de son épouse quand elle a reçu les fleurs envoyées à 

l’occasion de son anniversaire. 

Didier H, quant à lui, nous lit le courrier de remerciement de l’Emeraude. 

 
2. On se motive 

La parole est donnée à Vincent qui nous fait un compte-rendu de l’évolution des ventes de nos 

produits périgourdins. 

Cela commence doucement, mais correctement avec une vente de 10% de notre stock lors de la 

conférence. 

Vincent et le président pressent fort justement l’honorable assemblée de faire suivre auprès de 

leur connaissance le bon de commande. 

La grille tarifaire est également disponible sur notre page facebook. 

 
3. On prend de la hauteur 

Henri nous a préparé une présentation du feu de Dieu sur l’ensemble des actions du Kiwanis. 

La présentation est en annexe du présent document. Ainsi, nous réalisons qu’au niveau du 

district, c’est 3.000.000 € qui ont été récoltés. 

 

Un point tout particulier, qui tient particulièrement à cœur d’Henri, est consacré à l’Ommegang 

où une personnalité bien connue est pressentie pour apporter une plus grande visibilité : Justine 

Henin et son association.  En pré-analyse de cette action, Benoit H estime qu’elle rencontre 

beaucoup de critères de notre grille d’évaluation de nos actions sociales. Bien entendu, le comité 

action sociale doit encore formellement s’y pencher dès que le projet sera mûr. 

 

La question de la visibilité est récurrente dans beaucoup de clubs. Nous n’y échappons pas. Il est 

convenu qu’un petit groupe de travail devra s’y pencher. 

 

4. On se mobilise 
Benoit H nous fait rapport de la réunion de préparation de la journée fêtes des enfants. 

Ce sera le 8/9/2019 Centre sportif de la plaine des Coquerées. Les enfants seront mélangés pour 

élargir leur périmètre de connaissance. La journée sera orientée sur des activités sportives tels la 

Zumba, arts martiaux. 

Que nous est-il demandé : 

• De pré-financer l’action : 30€/membre du club 

• Ensuite, en fonction de l’équilibrage de l’action, un montant revient au club. Ainsi, 

l’année dernière l’action a couté 12€/membre, 18€ ayant été remboursés. 

• Les inscriptions se clôturent au 15/8 

• Le pris sont remis aux enfants par des « vedettes » : le nom de Cédric est évoqué 



  

• Il est décidé que cette action doit passer par le filtre du comité action social 

 

 
5. On se re-motive 

Bernard Ph nous établit l’état des lieux du sponsoring. 

D’abord une bonne nouvelle : 23 sponsors pour 6050 €. Thierry se charge de la facturation. 

Ensuite un constat : il reste du potentiel d’au moins 18 sponsors pour 4000€ 

La date Limite pour l’inscription des sponsors dans notre revue est fin novembre. 

La question de l’écoulement des anciennes brochures est posée. L’assemblée décide qu’elles 

peuvent être écoulées lors du marché de Noel avec les nouvelles. 

Au niveau de la réalisation de la nouvelle brochure, quelques travaux de finition sont encore à 

réaliser. C’est notamment le cas pour certaines pubs, mais aussi pour les articles et reportages sur 

nos actions sociales. 

À la suite de l’exposer d’Henri, il est également décidé de mettre les résultats au niveau du 

district. 

 

 
6. On décide 

Outres celles déjà mentionnées, les décisions suivantes ont été prises à cette réunion : 

• Réunion du 27/12 : annulée 

• Réunion des vœux : 18/1/2019 

• Voyage du club : 29-30/5 -> 1 ou 2/6. Ce sera en France 

• Sapins Belfius : ok pour Amarrage, Amo Tempo et Emeraude 

• Apéritif du 6/12 : Chez Benoit H 
 

7. On clôture 
Avant de partir (titre d’une belle chanson de Rock Voisine), quelques dernières informations sont 
échangées.  
En mars 2019, une Ladies Night sera organisée avec JL Dossche qui présentera sa vie d’artiste. Ce 
sera probablement une réunion commune avec Waterloo et Tubize. 
La chaîne de l’espoir viendra présenter son action en février. Il est également prévu que cette 
réunion soit ouverte aux épouses et compagnes. 
 
Afin que la boucle soit bouclée, la réunion se clôture sur la taxation des éléments perturbateurs 
par le vilain Coco de service. 

 
 
Votre secrétaire,  
David Vangulick 
  



  

 
 
Prochaine réunion : 13/12/2018 
 
 
 
Merci aux secrétaires des clubs d’Andenne, Bruxelles Centre, Bruxelles Iris, Charleroi Promotion, 
Charleroi Renaissance, Fontaine l’Evêque Morlanwelz, Grez-Doiceau, Rosières Six-Vallées, Villers-
la-Ville et Wavre pour l’envoi de leurs Kiwanigrammes, témoins du dynamisme de leurs clubs 
respectifs. 
 
 
Merci à nos sponsors Premiums : 

               
     
     
     

  
  
     


